



## Friedensgrüße zum Fest des Fastenbrechens

### - Ende des islamischen Fastenmonats -

Frankfurt, 10. April 2024

Das Id-ul-Fitr, das Fest des Fastenbrechens, ist für Muslime ein wichtiges religiöses Ereignis, denn es markiert das Ende des Fastenmonats Ramadhan. Dieses Fest ist nicht nur ein Ausdruck der Dankbarkeit für das erfolgte Fasten, sondern vielmehr ein Ausdruck der Dankbarkeit aus diesem vergangenen Monat Ramadhan Nutzen gezogen zu haben, um in der eigenen Religiosität zu wachsen und die Nähe zu Gott zu intensivieren. Frieden in sich selbst finden durch die Liebe zu Gott und gleichermaßen auch Frieden in der eigenen Umgebung zu verbreiten, dies ist die Essenz des Islam. In diesem Sinne sendet die Lajna Imaillah, die Frauenorganisation der Ahmadiyya Muslim Jamaat K.d.ö.R. anlässlich des Id ul Fitr Friedensgrüße an alle Mitmenschen in Deutschland. Die Notwendigkeit für Frieden zeigt sich aktuell besonders deutlich durch die Krisen- und Kriegsgebiete weltweit. Die zerstörerische Kraft macht keinen Halt vor religiösen Festen oder Zeiten der Besinnung. So gedenken die Frauen der Lajna Imaillah auch den Muslimen, die sich während des Ramadhan im Krieg befanden. Möge Harmonie, Toleranz und Frieden die Menschheit vereinen.

### Die Lajna Imaillah

Die Frauenorganisation der Ahmadiyya Muslim Jama'at KdÖR ist mit ca. 20.000 Frauen und Mädchen die größte muslimische Frauenorganisation in der BRD. Unter dem Motto „Keine Nation kann Fortschritte machen, ohne ihre Frauen zu bilden“ ist die Lajna Imaillah weltweit seit über 100 Jahren aktiv. Dieses Motto beruht auf einem Zitat des Gründers der Frauenorganisation, dem zweiten Khalifen der Ahmadiyya Muslim Jamaat. Er unterstrich damit die Verantwortung und Partizipationsmöglichkeiten, die dem weiblichen Geschlecht zustehen und die essentielle Rolle der Frau in der Gesellschaft.

Angesichts aktueller Herausforderungen und Konflikte engagiert sich die Lajna Imaillah verstärkt für einen Beitrag zur gesellschaftlichen Harmonie und Frieden. Die Frauenorganisation ist sich bewusst, dass der gemeinsame Einsatz für Harmonie und Frieden in dieser Gesellschaft heute wichtiger ist denn je und setzt sich entschlossen dafür ein. Die Lajna Imaillah Deutschland, bestehend hierzulande seit 50 Jahren, ist stets um den interreligiösen Dialog und der Wahrung des gesellschaftlichen Friedens bemüht. Für ihr zwischenmenschliches Engagement wurde die Lajna Imaillah 2019 mit dem Hessischen Integrationspreis ausgezeichnet.

Presseabteilung der Lajna Imaillah  
Frauenorganisation der Ahmadiyya Muslim Jamaat Deutschland